



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 144/sipers/sdmhumas-oikn/04/2024

27 April 2024

Otorita IKN Menerima Lol dari SGC Holding Group dan TechnoGIS di Hannover Messe 2024

HANNOVER – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) kembali menerima pengajuan Letter of Intent (Lol) dari dua perusahaan, yakni SGC (Sui Generis Consultants) Holding Group dan TechnoGIS di Hannover Messe 2024, Hannover, Jerman, pada Kamis (25/04/2024).

“Keikutsertaan Otorita IKN di Hannover Messe 2024 merupakan peluang bagi kami untuk bekerja sama dengan perusahaan-perusahaan yang tepat. Melalui Lol ini, saya berharap dapat berlanjut ke tahap berikutnya untuk investasi dengan teknologi di bidangnya masing-masing,” ucap Sekretaris Otorita IKN Achmad Jaka Santos Adiwijaya.

Sekretaris Otorita IKN menerima langsung Lol dari SGC Holding Group yang diwakili oleh CEO SGC Group Nicola Pinto-Tironi dan TechnoGIS yang diwakili oleh CEO TechnoGIS Saronu.

Salah satu kolaborasi penting terjalin dengan SGC Holding Group, perusahaan asal Australia yang bergerak di bidang manajemen proyek serta konsultasi energi, infrastruktur, dan pertambangan.

Melalui Lol ini, SGC Holding Group berkomitmen untuk bekerja sama dalam tiga aspek utama: (1) Pemanfaatan energi alternatif yang berasal dari limbah; (2) Pengurangan ketergantungan pada batu bara melalui alternatif energi berkelanjutan; dan (3) Pemanfaatan kembali karbon, sehingga berkontribusi pada upaya untuk memenuhi komitmen Net Zero Strategy 2045. Ini menunjukkan komitmen kuat Otorita IKN dalam mendorong keberlanjutan di tingkat nasional dan global.

Dalam konteks yang sama, kesempatan kerja sama juga terbuka dengan TechnoGIS, salah satu perusahaan start-up geospasial terbaik di Asia Tenggara. TechnoGIS fokus pada isu lingkungan dan menawarkan solusi untuk bencana alam, degradasi hutan, serta pemetaan dan survei lahan, pertambangan dan energi, juga pengembangan kota pintar.

Dalam kerja sama strategis antara Otorita IKN dan TechnoGIS, TechnoGIS berkomitmen untuk (1) Penyediaan dasbor untuk memantau bencana lingkungan melalui Platform GIS dan pemantauan area IKN dengan citra satelit; (2) Analisis dan sumber daya manusia tentang ilmu pengetahuan, analisis lingkungan, dan teknologi informasi; serta (3) Pemantauan perangkat Internet of Things (IoT) untuk masalah lingkungan.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia



NUSANTARA

SIARAN PERS

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



